



# JCLIFE

2024年  
7月号



一般社団法人尾道青年会議所 <http://www.ojc.or.jp/> 〒722-0035 尾道市土堂2-10-3 尾道商工会議所ビル3F  
TEL:0848-20-1110 FAX:0848-20-1112 E-mail:ojc@urban.ne.jp Facebook:<http://www.facebook.com/isojcnw>



6月17日(月)、尾道市役所にて6月例会・公開例会が行われました。

例会は、テーマ「インバウンドから考えるまちづくり」のもと新井天兵先生、ジェイソン・タートン先生をお招きし、一般参加者30名を超える様々な職業の方にご参加いただき、2部構成による例会を行いました。



前半では日本のインバウンド事情・尾道におけるインバウンド事情・他地域でのインバウンド事例をご講演頂くことで、インバウンドに関する知識を皆様により深く学んでいただきました。

後半では、講演をもとに尾道青年会議所メンバーと一般参加者をランダムにグループ分けさせて頂き、各グループで「外国人が楽しむ尾道」をテーマにワークショップを行って頂きました。尾道の魅力と各自が提供できるモノ、得意な事を掛け合わせることでインバウンド向けに尾道でできる新たなサービスを考えていただき、時間のある限りグループ内で出たアイデアを発表していただきました。実りある活発なワークショップとなり、今後尾道が外国人にとってより良いまちになっていくため、官民一体となり、前進していくための一助になれば幸いです。



6月例会も多くの方にご参加を賜り誠にありがとうございました。

(記事・小田康聖)

## 広報啓発 事業PR

私たちが広報啓発委員会で今年度の主な活動の一つとして『ONOMICHI』を世界に知ってもらおう!というテーマで外国人をターゲットにInstagramを用いて尾道の魅力をSNSで発信を行う事業をしています。

今回はこの事業の一環として地元の高校生(尾道東高校)と協力して浄土寺にて動画撮影、Instagram投稿を行いました。その模様取材いただき、尾道ケーブルテレビ様とNHKの番組『ひるまえ直送便』のCATV便利コーナーにて放送されました。取材いただいた内容の投稿も行っておりますのでInstagramを是非ご覧ください!

(記事・塚本善昭)



海外向け尾道の魅力発信Instagram

Visit\_Onomichi

尾道市、尾道観光協会、地元高校生と共に専用Instagramアカウント「Visit\_Onomichi」を開設!

尾道の風景、グルメ、アクティビティなど尾道の魅力を世界に向けて発信中!

フォロー&いいね! よろしくお願ひします!

# ブロックアカデミー

6月15日(土)、16日(日)の2日間にわたって、県民の浜(呉市)にて広島ブロックアカデミーが開催されました。

近年入会者の研修を主として12LOMの交流を図るブロアカ、本年は1泊2日開催で行われました。

12LOMを混合したチームでカッター訓練、段ボールボートのクラフトにボートレース。

夕暮れには浜辺に面した最高のロケーションで呉の魅力満載の懇親会。

2日目にはJC活動で最も大事な共通認識となる理念を学ぶセミナー。

2日間があっという間に感じるほど、多くの学びと交流。そして今後に繋がる出会いがあったブロアカでした。

ご設営をいただきました広島ブロック協議会の皆様。主管いただきました(公社)呉青年会議所の皆様。素晴らしいおもてなしとココロ弾む2日間をありがとうございました。(記事：森田 洋一郎)



## 理事長候補者等 選考委員選挙

6月6日(木)に行われた合同委員会にて、理事長候補者等選考委員選挙が行われました。吉田直前理事長が選挙についての心構えや注意事項をお話され、その後の投票によって、7名の一般選考委員が選出されました。

一般選考委員に選出されたのは、岡本大輔君、加藤雄大君、小西琢真君、中島裕一朗君、沼田剛志君、平岡良之君、山本恭平君です。(50音順)

小林理事長、吉田直前理事長と一般選考委員7名で構成される選考委員会によって、次年度理事長候補者及び次年度監事候補者が選考されます。(記事：中直哉)

# 中国地区 コンファレンス

6月29日、「中国地区コンファレンス2024 in 山口」が開催されました。「親切心が呼び起こす、誰一人取り残さない中国の実現」をテーマに、中国地方5県の各地青年会議所会員が一堂に会しました。地区コンファレンス当日のみならず、前夜祭でもさまざまなアトラクションが準備されており、LOMやブロックの垣根を超えた交流により、親睦が深まり、大いに盛り上がりました。



当日の目玉イベントとして、元AKB48の総監督を務められた高橋みなみさんのトークイベントに加え、「地元

のチカラまつり Yamaguchi, Japan



「SAKE&BEER&BBQ」 「LGBTQ+の方の住みやすい街へ！第2回プライドパレード」 「山口から世界へ！！目指せ世界最多の餅まき菓子



まき大会」などが実施されました。これらのイベントでは、地域の方々も楽しんでおられ、山口の魅力が溢れる大会となりました。

(記事：狩野聡汰)

# 三体廻し

6月28日(土) 祇園祭が開催されました。



尾道を構成する3つの地区に対応した3体の神輿が市内を練り歩いた後、尾道渡船栈橋前へ集結。



その後、神の幟と呼ばれる八坂神社の幟の下で周回する速さを競うタイムトライアル、次いで三体入り乱れての駆け回る競い合いを経て、三体が幟に付けられ三体廻しが行われました。圧巻の迫力に観客からは拍手喝采、大きな歓声があがりました。尾道青年会議所からも担ぎ手と警備で参加させていただきました。今後も尾道の伝統行事に積極的に参加しまちの活性化に貢献していきます。

(記事：福島侑)

# ASPAC

ASPACカンボジア大会が6月6日〜9日の4日間に渡って開催され、尾道JCより安保大輔君と私が2日間、参加しました。



1日目は安保君が出向している日本青年会議所財政審査会議の集まりに参加させていただき、日本各地から出向されているメンバーとの交流を楽しみました。

2日目はジャパンナイトに参加。日本国内の各LOMや各協議会が様々なブースを出店、日本の文化を発信し、アジア圏のJCメンバーが日本の食や文化を楽しんでいました。

私たちは、東広島青年会議所様のブース出店をお手伝いさせていただきました。カタコトの英語でアジア圏の仲間と交流を深めると共に多くの学びを得る機会となりました。

2025年はモンゴルにて開催されるASPAC。今回出会った方々とまたお会いできるのが今から楽しみです！

(記事：向井豪佑)

## 地域創造委員会

地域創造委員会 委員長の福本です。

地域創造委員会では6月までに1月新年宴会、みなと祭りの「ニンジャーランド」、5月例会「人との繋がり」を行いました。この3つが無事終わることができたのも、皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

まだまだ、10月例会、本事業と残っております。

心強い幹事をはじめ、委員会メンバー一丸となり、更に盛り上がり、全力で駆け抜けて行こうと思います。

(記事：福本真也)



## 広報啓発委員会

広報啓発委員会では、「ONOMICHIを世界に知ってもらおう!」というテーマを掲げ、尾道の魅力を海外に向けて発信するInstagramアカウントを開設しました。4月にはSNS運用説明会を実施し、説明会で学んだことを活かし、尾道東高校の生徒の皆様と実際に尾道のスポットを撮影し、一緒にInstagram投稿を行いました。

6月例会では「インバウンドから考えるまちづくり」というテーマで、インバウンドの重要性、新たな産業の育成など地域の魅力を最大限に活かし、経済の活性化を図る取り組みを外部の方を交えて学ぶことが出来ました。

残りの事業も岡村委員長のもと、メンバーが一丸となって頑張っておりますので、引き続きよろしくお祈りいたします。

(記事：田村加奈子)



## 人財育成委員会

人財育成委員会は高垣委員長の掲げるテーマ「SUPER満」のもと、尾道青年会議所メンバー全員に「SUPER満」になっていただくための事業を構築いたしました。2月例会では健康寿命の促進に着目し、身体機能の改善を体験していただきました。4月例会ではメンバー同士の親睦を深め、尾道青年会議所がより活気に満ちた団体になってほしいという思いで、スポーツ例会を設えさせていただきました。残り半年となりましたが、尾道青年会議所から1人でも多くの「SUPER満」が誕生するように事業を構築してまいります。引き続き、人財育成委員会の活動にご協力よろしくお願いいたします。

(記事：西垣内健人)



## 拡大研修委員会

拡大研修委員会委員長の向井です。

まずは、3月に行われました公開例会におきましては、OB諸先輩方には多大なるご尽力をいただきました。本当にありがとうございました。

光陰矢の如しとはこの事で、あっという間に1年の半分が過ぎました。

皆様のおかげで仮入会員も現在13名となっております。

活気ある団体にしていくためにも、残りの期間も精一杯拡大活動を行ってまいります。

引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

(記事：向井豪佑)

